

保育目標：人間として生きる力を養い、心身ともに健康な子どもに育てる

# うめもりざかほいくえんだより

## No.2 2024.5.27 (月)

うめもりざか保育園  
名古屋市名東区梅森坂4丁目101番地  
TEL: (052) 702-8801  
FAX: (052) 702-8811  
mail:umemorizaka\_h@fuji-fukushikai.or.jp  
HP:https://umemorizaka-hoikuen.jp

幼児クラス(とまと・れもん・ぶどう組)は5月16日に遠足がありました!

春の遠足は、クラスみんなの楽しい共通体験です。遠足に行くことを教えてもらった日から、ウキウキワクワクな子どもたちでした。

当日は朝から「バスきた!」「おっきいよ!」と目を輝かせていましたよ!

さて、子どもたちはどんな体験をしてきたかな?

とまとぐみ



車やさんのキリンを見に...



はる 春のお楽しみ

# えんそく



前日の雨により、当日はバスに乗ることをメインに変更となりましたが、大きなバスに友だちと乗れることが嬉しくて、おしゃべりが止まらない子どもたちでした!

ぐるっとドライブを楽しんだ後は保育園のテラスでお弁当を食べて遠足気分を味わったとまとさんでした。



うれしいお弁当!



ぶどうぐみ



本物のキリン!



本園を中心に東山動物園へ行ってきました。

いろいろな動物を見て真似っこをしたり、自分で準備をした地図を見ながら、「次の動物は…」とルートを確認したりしながら楽しんでいました。

お弁当を食べた後は、ぶどうさんだけの特別! スカイタワーにのぼりましたよ!

長いエレベーターや展望室から保育園の横の給水塔の発見で大盛り上がりでした!



れもんぐみ



東山動物園の北園を中心に行ってきました。

入園してすぐ、朝のフクロテナガザルの歓迎?の声にびっくりした子どもたちでしたが、コンドルやチンパンジー、ゴリラ、かば...etc 「動くのはやい」「はねひろげたー」「おーいかばくーん出ておいでー」と、見る動物のところで釘付けでした。

でも、やっぱり(!?)1番はお弁当!

みんなよーく食べていましたよ!!



ほいくえん  
どこどこ?



ことし はたけかつどうす た ー と  
今年も 畑 活動スタートです！

保育園の畑に、夏野菜の苗を植えました！

とうもろこし・すいか・とまと・なす・ピーマン・きゅうりを植えて、水やりや草抜きをして栽培していきます。栽培を通して、子どもたちに科学的な視点が持てるような取り組みにしていきたいと思っています。



こんねんど うめもりそうじち かい みなさま ごこうい  
今年度、梅森荘自治会の皆様のご厚意により、  
うめもりそうない さいえん か  
梅森荘内の菜園をお借りすることができました！

畑の長老(93歳)のご指導のもと、無事にうねづくりが完了！さつまいも畑に…と思っていたのですが、石がゴロゴロなので今回は別のものを育てた方がいいよ、とのこと。  
なので、今年度はえだまめとプチトマトを育てることになりました！



↑みんなでせっせと土づくり

みんなのやさい、おおきくなーれ！

こうんき たがや  
耕運機で耕して、  
いし と のぞ  
石を取り除く

うねの完成！



おいしくできるかな？

6月の予定



- 3日(月) 身体測定(幼児)
- 4日(火) 公開保育・クラス懇談会(れもん組)  
身体測定(乳児)
- 5日(水) 公開保育・クラス懇談会(とまと組)
- 11日(火) 保護者会の催し
- 13日(木) 歯科検診  
クラス懇談会(いちご組)
- 14日(金) 避難訓練  
クラス懇談会(もも組)
- 18日(火) 内科検診
- 21日(金) 誕生会
- 25日(火) 水遊び・プールびらき



各健診で聞きたいことがあれば、連絡帳に書いていただくか、職員までお伝えください。



◆6月17日(月)～ シャワーが始まります。  
持ち物等の詳細は、後日たよりでお知らせします。

お知らせ

1回目の保護者会主催の催しがあります。

〈日時〉6月11日(火)  
〈場所〉遊戯室

毎年、役員の方が子どもたちのために様々な催しを考えてくださっています。

今年度1回目は『手品』です。

子どもも、私たち職員も楽しみにしています。  
役員の方、準備等ありがとうございます！



みんなぜひ見てね！！

今年度は、給食のお手伝いをしたり、子どもたちが食べたり…といった食育のニュースをH.Pのトピックスでお知らせしていきます。お楽しみに～！

名東の日

～公園や駐車場をきれいにしよう～

5月10日は「めい(May)とう(10)の日」でした。

保育園では、毎年清掃活動をしています。

今年は、ぶどう組が中央公園の草取り、れもん組が駐車場のごみ拾い、とまと組が園庭の石拾いを行いました！きれいになったかな？



園庭の草も抜いたよ！

／よいしょっ！！／

【編集後記】GWに入る前日、梅森荘内の畑を耕しに行ってきました。ただの更地を地道に掘り、かなりの量の石を除去し、耕運機をかけ…を何度も繰り返し、やっと畝が作れる！となった時、畑の長老が奥から登場。見本通りにやるよう指示を頂きやってみるも、「全然違う！」といい大人が怒られる始末。なぜか私だけが指導されていました。丁寧かつ厳しい(?)指導のもと、なんとか畝は完成しました。うめもりざが保育園は地域の方に支えられているな、と改めて実感できた一コマでした。(でももう怒られたくないなあ…。) (生田)